

REPUBLIQUE DU CAMEROUN
Paix – Travail – Patrie

MINISTRE DE L'EDUCATION DE BASE

SECRETARIAT GENERAL

DIRECTION DES RESSOURCES
FINANCIERES ET MATERIELLES

SOUS-DIRECTION DU BUDGET

SERVICE DES MARCHES PUBLICS

BUREAU DES APPELS D'OFFRES



REPUBLIC OF CAMEROON
Peace – Work – Fatherland

MINISTRY OF BASIC EDUCATION

GENERAL SECRETARIAT

DEPARTMENT OF FINANCIAL AND MATERIAL
RESOURCES

SUB DIRECTORATE OF BUDGET

SERVICE OF PUBLIC CONTRACTS

TENDER'S BUREAU

MINISTRE DE L'EDUCATION DE BASE

APPEL A MANIFESTATION D'INTERET

N° 002 /AMI/MINEDUB/2025 DU 05 MARS 2025 POUR LES ETUDES GEOTECHNIQUE,
ARCHITECTURALE ET ENVIRONNEMENTALE PREALABLES A LA CONSTRUCTION EN MATERIAUX
LOCAUX D'UNE ECOLE COMPLETE A BAFOUSSAM

FINANCEMENT : Budget de Fonctionnement (BF) 2025

1. Contexte: Dans le cadre de l'exécution du Budget de l'Etat pour l'exercice 2025, le Ministre de l'Education de Base, Autorité Contractante et Maître d'Ouvrage, lance pour le compte de son département ministériel, un Appel à Manifestation d'Intérêts relatif à la présélection des Cabinets/Bureaux d'Etudes en vue de la réalisation des études géotechnique, architecturale et environnementale pour la construction en matériaux locaux d'une école complète à Bafoussam.

2. Objectif Général : L'objectif principal de cette activité consiste à produire les éléments de maturité nécessaires pour le projet de construction en matériaux locaux d'une école complète à Bafoussam. Il s'agira de concevoir et planifier la réalisation en matériaux locaux d'une école moderne et inclusive dans la ville de Bafoussam.

2.1 OBJECTIFS SPECIFIQUES

- Réaliser des études préliminaires, à savoir :
 - ÉTUDES GÉOTECHNIQUES ;
 - ÉTUDES TECHNIQUE ;
 - ÉTUDES ARCHITECTURALES ;
 - ÉTUDES ENVIRONNEMENTALES.
- Produire les documents techniques :
 - ÉTUDES D'AVANT PROJET SOMMAIRE (APS) ;
 - ÉTUDES D'AVANT PROJET DETAILLE (APD) ;
 - ELABORATION DU DOSSIER DE CONSULTATION DES ENTREPRISES (DCE).
- Garantir une intégration optimale des matériaux locaux et de l'approche Haute Intensité en Main d'Œuvre (HIMO) dans le projet.
- Garantir une école inclusive spécifique en intégrant des aménagements et des équipements adaptés pour répondre aux besoins de tous les élèves, y compris ceux en situation de handicap.

3. Participation et origine : Le présent Appel à Manifestation d'Intérêt s'adresse à tous les Cabinets/Bureaux d'Etudes installés sur le territoire camerounais, ayant une copie de l'Attestation de catégorisation certifiée par le Ministre chargé des Marchés Publics ou son représentant dûment mandaté ou du récépissé de dépôt de dossier de demande de catégorisation des entreprises du secteur des bâtiments et des travaux publics et une expérience avérée dans les prestations similaires (classifiées en catégorie D).

4. Financement : Le financement de ce projet est assuré par le Budget de Fonctionnement (BF) du MINEDUB, exercice 2025, sur la ligne d'imputation budgétaire 59 15 104 04 340020 361330.

5. Composition du dossier de candidature : Chaque dossier de candidature devra comporter les pièces ci-après présentées en deux volumes :

5.1 Volume I : pièces administratives

- 1 Une lettre de motivation dûment signée et datée du principal responsable du Cabinet/Bureau d'Etudes ;
- Un extrait du registre de commerce ;
- Une copie timbrée de l'Attestation d'Immatriculation (NIU) ;
- Une attestation de non exclusion des marchés publics ;
- Une copie de l'Attestation de conformité Fiscale (ACF) en cours de validité (moins de 03 mois).
- Une copie de l'Attestation de catégorisation et certifiée par le Ministre chargé des Marchés Publics ou son représentant dûment mandaté ou du récépissé de dépôt de dossier de demande de catégorisation des entreprises du secteur des bâtiments et des travaux publics. (catégorie D)

N.B. : Sous peine de rejet, toutes les pièces du Volume I devront être impérativement produites en originaux ou en copies certifiées conformes par le service émetteur. Ces pièces devront obligatoirement dater de moins de trois (03) mois.

5.2 Volume II : dossier technique

- 1) Une note de présentation du Cabinet assortie du CV du principal responsable (en original) ;
- 2) La liste du personnel à mettre en œuvre dans le cadre de la mission (pour chaque personnel, joindre CV signé et daté + photocopie du diplôme)
- 3) La liste des références du Cabinet/Bureau d'Etude dans les prestations similaires au cours des cinq (05) dernières années (Copies 1^{ère}, 2^e et dernières pages des contrats, PV de réception ou attestation de bonne fin).

6. Critères d'évaluation

1.1. Critères éliminatoires

- Absence ou non-conformité d'une pièce du dossier administratif ;
- Présence de documents falsifiés ou de faux documents dans le dossier de candidature ;
- Absence ou non-conformité de l'attestation de catégorisation.
- Note technique inférieure à 70pts/100.

1.2. Critères Essentiel

- | | |
|--|----------|
| a. Note de présentation + CV du principal responsable daté et signé | 10 pts |
| - Note de présentation du Cabinet/Bureau d'Etudes | 5 pts |
| - C V daté et signé du principal responsable | 5 pts |
| b) Personnel à mettre en œuvre dans le cadre de la mission : | |
| Qualification et expérience | 75pts |
| - Un (01) architecte (chef de mission) Bac+5 | (20pts) |
| ✓ CV daté et dûment signé | 4 pts |
| ✓ Photocopie du diplôme | 10pts |
| ✓ 10 ans expérience dans la conception architecturale d'équipement publics | 6 pts |
| - Un (01) Ingénieur de génie civil (Bac+5) une spécialisation en géotechnique serait un avantage | (17pts) |
| ✓ CV daté et dûment signé | 4pts |
| ✓ Photocopie du diplôme | 8pts |
| ✓ 7ans expérience dans les études géotechnique ou la maîtrise œuvre | 5pts |
| - Un (01) un socio environnementales (BAC +5) | (14pts) |
| ✓ CV daté et dûment signé | 3pts |
| ✓ Photocopie du diplôme | 7pts |
| ✓ Minimum de 5 ans d'expérience en étude environnementale | 4pts |
| - Deux (02) techniciens Supérieurs : | |
| | (24 pts) |

Un (01) Plombier

(12)

CV daté et dûment signé

3pts

Photocopie du diplôme

6pts

Expérience d'au moins trois (03) ans dans les études ou réalisation d'installation sanitaire. 3pts

(12pts)

Un (01) Electricien

3pts

✓ CV daté et dûment signé

6pts

✓ Photocopie du diplôme

✓ Expérience d'au moins trois (03) ans, dans les études d'installation électrique du bâtiment 3pts

15pts

c) Références du Cabinet/Bureau d'Etudes

- 01 Références générales dans les études 05pts

- 02 Références spécifiques dans les prestations similaires (05 pts par référence) 10pts

TOTAL

100 pts

NB. La présence de la copie certifiée conforme de l'attestation de catégorisation délivrée par le Ministre chargé des Marchés Publics ou son représentant dûment mandaté dispense les soumissionnaires catégorisées de la production dans les dossiers techniques les pièces justificatives relatives aux références

7) Remise des dossiers de candidatures :

Les dossiers de candidature rédigés en français ou en anglais et en cinq (05) exemplaires dont un (01) original et quatre (04) copies respectivement marqués comme tels, comportant les volumes I et II, doivent être remis sous pli fermé contre récépissé au MINEDUB, Direction des Ressources Financières et Matérielles, Service des Marchés Publics, Bureau des Appels d'Offres (porte B01) au plus tard le 04 MARS 2025 à 12 heures, heure locale et devront porter la mention suivante :

« APPEL A MANIFESTATION D'INTERET 002 / AMI/MINEDUB/2025 DU 05 MARS 2025 POUR LES ETUDES GEOTECHNIQUE, ARCHITECTURALE ET ENVIRONNEMENTALE PREALABLES A LA CONSTRUCTION EN MATERIAUX LOCAUX D'UNE ECOLE COMPLETE A BAFOUSSAM. NB : A N'OUVRIR QU'EN SEANCE DE DEPOUILLEMENT »

8) Etude des dossiers et publication des résultats : Les dossiers enregistrés seront examinés par un Groupe de Travail mis en place par le Ministre de l'Education de Base. Le résultat de la pré-qualification sera publié par voie de communiqué dans le Journal des Marchés Publics et par affichage au hall du 1^{er} étage du Bâtiment principal du MINEDUB.

9) Renseignements complémentaires : Les renseignements complémentaires peuvent être obtenus aux heures ouvrables au Ministère de l'Education de Base Bâtiment A, Direction des Ressources Financières et Matérielles, Sous- Direction du Budget, Service des Marchés Publics. Porte 103, BP: 1600 Yaoundé, Tel : (237) 222 22 86 33.

Yaoundé, le 05 MARS 2025

LE MAITRE D'OUVRAGE
(Ministre de l'Education de Base)

AMPLIATIONS :

- MINMAP
- ARMP (pour publication et archivage)
- Affichage (pour information)
- Chrono (pour archivage)



Président Serge ETOUMDI NGOA

REPUBLIQUE DU CAMEROUN
Paix – Travail – Patrie
MINISTERE DE L'EDUCATION DE BASE
SECRETARIAT GENERAL
DIRECTION DES RESSOURCES
FINANCIERESET MATERIELLES
SOUS-DIRECTION DU BUDGET
SERVICE DES MARCHES PUBLICS
BUREAU DES APPELS D OFFRES



REPUBLIC OF CAMEROON
Peace – Work – Fatherland
MINISTRY OF BASIC EDUCATION
GENERAL SECRETARIAT
DEPARTMENT OF FINANCIAL AND MATERIAL
RESOURCES
SUB DIRECTORATE OF BUDGET
SERVICE OF PUBLIC CONTRACTS
TENDER'S BUREAU

MINISTRY OF BASIC EDUCATION

CALL FOR EXPRESSION OF INTEREST

N° 002 /CEI/MINEDUB/2025 OF 05 MARS 2025 FOR THE GEOTECHNICAL, ARCHITECHTURAL AND ENVIRONMENTAL STUDIES PRIOR TO THE CONSTRUCTION OF A COMPLETE SCHOOL IN BAFOUSSAM USING LOCAL MATERIALS IN BAFOUSSAM.

FUNDING: Running Credit 2025

1. Context Within the framework of the execution of the state budget for the 2025 financial year, the Minister of Basic Education contracting authority and project owner on behalf of its ministerial department is launching a Call for the Manifestation of Interest for the pre-selection of a consultancy firm/design office in view to carry out a geotechnical, architectural and environmental studies prior to the construction of a complete school in Bafoussam using local materials. In this regard the Minister of Basic Education (Contracting Authority) hereby launches a Call for Expression of Interest for Consultancy Firms governed by Cameroonian law and interested in submitting application files.

2. General objectives: The main objective of this activity is to produce the necessary maturation elements for the construction of a complete school using Local materials in Bafoussam. It will involve designing and planning the construction using local materials of an inclusive school in Bafoussam.

2.1 Specific objectives:

Carry out the following preliminary studies

Geotechnical studies:

Technical studies;

Architectural studies;

Environmental studies.

Produce technical documents :

-Preliminary study summary (APS) :

- Detailed preliminary study(APD) :

- Elaboration of the consultation files of companies (DCE).

-Ensure optimal integration of local materials and high intensity labour approach (HIMO) approach in the project.

-Ensure an inclusive school by integrating suitable facilities and equipment to meet the needs of all pupils including those with disabilities

3. Participation and origin: This Call for Expression of Interest is addressed to all firms / design offices within the Cameroonian territory with a copy of the attestation of categorization certified by the Minister in charge of Public Contracts or his duly authorized representative, or the receipt of the submission of the application for categorization issued by the categorization commission for companies in the building and public works sector classified under category D and with proven experience in similar services

4. **Financing** The services subject of this invitation to tender shall be funded by the Running Budget(RB) of the Ministry of Basic Education 2025 financial year. on Budgetary line N°59 15 104 04 340020 361330

Tranches/Allotment: Supplies of this tender file will constitute a single lot.

5. **Composition of Tender file:** Each file shall comprise the following documents in two separates volumes:

5.1. **Volume I: administrative documents**

- 1) A letter of motivation signed and dated by the Director/Manager of the Consulting firm;
- 2) An extract from the trade register;
- 3) A certified copy of the taxpayer's card
- 4) An attestation of non-exclusion from public contracts

5) A copy of the attestation of categorization certified by the Minister in charge of Public Contracts or his duly authorized representative, or the receipt of the submission of the application for categorization issued by the categorization commission for companies in the building and public works sector, classified under category D and with proven experience in similar services

6) A certified copy of the tax compliance certificate (TCC) currently valid

NB the originals of all required administrative documents or the certified true copies of these documents issued no more than three months must be submitted. failing which the documents shall be rejected.

5.2. **Volume II: Technical documents**

- a A presentation Note of the Consultancy Firm + CV of the Director/Manager ; signed and dated (original);
- b The list of personnel to be used in the context of the mission (for each personnel, attach signed CV+ photocopy of certificate)
- c The list of references of the Firm : Design Office in similar services during the last five (05) years (1st, 2nd and last pages copies of the contracts PV of receipt or certificate of completion)

6. **Evaluation Criteria**

6.1 **Eliminatory criteria**

- Absent or non-conformity of one document in the administrative file;
- Presence of forged or fake documents in the tender file;
- Absence or non- conformity of attestation of categorization.
- Technical score below 70/100.

6.2. **Essential criteria**

a. Introductory Note + Director CV /Manager signed and dated		10 mks	
-	Presentation Note of the consultancy firm	05 mks	
-	Director CV /Manager signed and dated	05 mks	
b. List of staff			75 mks
Qualification and experience			
-	Head of Mission. (Architect) (A Level + 5)	(20 mks)	
✓	CV dated and signed	4 mks	
✓	copy of the degree certificate	10 mks	
✓	experience of at least five (10) years in architectural design of public facilities	6 mks	
-	Civil Engineer (A Level + 5)		(17 mks)
✓	CV dated and signed	4 mks	
✓	copy of the degree certificate	8 mks	
✓	experience of at least five (7) years in geotechnical studies and project management	5 mks	

- One(01) Environmental Engineer(A Level + 5) (14 mks)
 - ✓ CV dated and signed , 3 mks
 - ✓ copy of the degree certificate 7 mks
 - ✓ Minimum(05) years' experience in environmental studies 4 mks

Two (02) senior technician: Electrician, Plumber,(24mks)

- One (01) Electrician (12)
 - ✓ CV dated and signed , 3 mks
 - ✓ copy of the degree certificate 6 mks
 - ✓ experience of at least five (03) years in electrical installation of buildings 3 mks
- One (01) Plumber (12mks)
 - ✓ CV dated and signed , 3 mks
 - ✓ copy of the degree certificate 6 mks
 - ✓ experience of at least five (03) years in sanitary installations 3 mks

- c). References of the firm / design office (15 mks)
- General references in studies (01 reference) 05 mks
 - Specific references in similar projects (05 marks per project) 10 mks

TOTAL: 100 mks

NB The presence of attestation of categorization certified by the Minister in charge of Public Contracts or his duly authorized representative. exempt the firm/design offices from producing documents to justify in the references

7. Submission of application files: Bids prepared in English or French and in five (5) copies. of which one (1) original and four (4) copies labeled respectively as such. comprising Volumes I and II. shall be submitted in a sealed envelope against acknowledgement of receipt to MINEDUB Department of Financial and Material Resources. Public Contracts Service. Tender's Bureau no later than 04 MARS 2025 at 12.00 noon Cameroon time and shall be labeled as follows:

"CALL FOR EXPRESSION OF INTEREST N° CEI/MINEDUB/2025 OF 05 MARS 2025
FOR THE GEOTECHNICAL, ARCHITECHTURAL AND ENVIRONMENTAL STUDIES PRIOR TO THE CONSTRUCTION
OF A COMPLETE SCHOOL IN BAFOUSSAM USING LOCAL MATERIALS.

8. Examination of files and publication of results Files registered shall be examined by a Working Group put in place by the Minister of Basic Education. The pre-selection results shall be published by Press Release in the Journal of Public Contracts and posted on the Notice Board at the First Floor of the MINEDUB Main Building.

9).Further Information: Further information may be obtained during working hours in the Ministry of Basic Education. Block A. Department of Financial and Material Resources. Sub-department of Budget. Public Contracts Service. Tender's Bureau Room 103.PO Box 1600 Yaoundé. Telephone 222 22 86 33

Yaoundé, 05 MARS 2025

COPIES

MINMAP

- ARMP; (for publication and archiving)
- Posting (for information)
- File (for filing).